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先 の ロ ラ週 プ グ ム
　先週末から、新聞・TVは８月末の総選挙の話
題が次から次へと出ていますが、まだまだいろ
いろな事が起こりそうです。
　さて、地区大会は登録申込みの発送以後、目
立った動きはありません。嵐の前の静けさとい
うところです。しばらくはこのムードが続くと

思いますが、この嵐が少しでも小さくなるよう今から着々
と準備を始めて頂けますようお願いします。地区大会主
管は誰にとりましても初めての体験ですので、内容をし
っかり把握している人が不在の状況での準備です。問題
点を少しでも早く見つけて、早めに対応するのが必要だ
と思います。又、RI会長代理のご出席者が田口さん（盛岡
RC）に決まりました。例年は海外から来られていましたが、
今回は日本人という事で接待は省力化できます。
　RCのメンバー数について先日調べて参りました。手元
にありました資料が７年前のものでしたので、当時と現
在の対比です。
　７年前の2002年４月、全国には11万5，300名ものロー
タリアンがおりました。同４月の2510地区は3，596名、滝
川には114名のメンバーがおりました。以前、滝川には
130名のメンバーがおりましたので、2002年というのは
全国の最大メンバー数時よりは１～２割少ないメンバー
のはずです。
　それが本年４月になりますと"全国９万5，000名""2510
地区2，801名""滝川100名"となり、それぞれ全国17．6％、
2510地区22.1％、滝川12.3％の減少です。ある意味、滝川
は頑張っていると思いますが、７月のスタート時には更
に４名減でダウン率は15.8％です。この不景気では仕方
ないかというご意見もごもっともですが、最近の20～30
代の方々を見ていると社会に貢献するとか人の為につ
くすという心が希薄になっているようで気になります。
自分の生活を守る・家族が大切といういわば正論に隠れ
て、人は関係ない・自分が良ければそれでよいという考
えを持ってしまう事が社会にとっては大変困った事だ
と思います。
　その意味からもロータリーのメンバーを増やす事は
重要だと思います。昨日もアプローチしましたがなかな
かOKと言って頂けず大変です。情報の提供をお願いいた
します。

１．留萌・深川・赤平・砂川RCより活動計画書が
届いております。
２．他県24地区のガバナー事務所より、今年度
のガバナー月信が届きました。所変わればとい
う事もありますように国内の様々なクラブ状
況等を知る事が出来ると思います。毎月のよう

に届き、事務局で保管しておりますので興味のある方は
ご一読願います。
３．去る６月28日、和作会員よりご紹介のありましたハ
ーレー８丈型バイクの交通安全パレード時の写真が市
役所１Ｆロビーにて17日～24日まで展示してあります
ので是非ご覧下さい
４．本日６時より、おくのにて本年度最初の木曜フォー
ラムが開催されますので、ご出席をお願い致します。
５．先週もご案内いたしましたが、明日17日、北洋銀行及
び江部乙JA前において交通安全立哨がありますのでご
参加願います。

細田前年度会長挨拶　
　昨年７月に、松原会長よりクラブ運営を引き
継ぎ、１年間なんとか無事に終わる事が出来、
本年度の川口会長に引き継ぐ事が出来ました
のも、役員・理事・各委員長そしてクラブ会員皆
様のご協力のおかげと感謝いたしております。

　また、ガバナーを輩出する意義を踏まえ、第2510地区
に関与する支出等、クラブ予算が大変厳しいなか、各委
員会が持ち味を出し、クラブ事業・例会事業をそれぞれ
工夫していただき、つつがなく１年を終えることが出来
たと安堵しております。
　ただ、会員数につきまして昨年７月のスタート時の在
籍者は99名でありましたが、本年度は96名と３名の会員
減となったことが残念でなりません。
　最後に本年は昨年以上にクラブ予算が厳しくなると
推測されますが、川口会長を中心に１年間立派にクラブ
運営がなされるものと信じております。
　決算並びに出席報告を、後程各担当者よりご説明申し
上げ、前会長としてのご挨拶と致します。１年間ありが
とうございました。

鈴木英光前年度会計　会計決算報告
　2008～2009年度会計決算報告を申し上げま
す。一般会計収入金額は予算額2,724万2,697円
に対しまして、決算額2,738万9,204円というこ
とで14万6,507円の増となっております。また
支出合計金額は予算額2,724万2,697円に対し、

決算額は2,233万2,354円ということで491万343円の減
となりました。なお、ガバナー事務所費より御礼の意味
も含め、事務局へ残金30万円のキャッシュバックを頂き
ましたのでご報告申し上げます。収入合計から支出合計
を差し引きました505万6,850円を次期繰越金と致しま
す。クラブの資産は605万3,955円となりました。

坂本和繁監査　監査報告　
　監査報告をさせて頂きます。去る６月23日に
監査を実施いたしました。預金通帳・関係諸帳
簿・証票書類等を確認し、いずれも決算書と一
致しており適正と認めます。ガバナー輩出のお
りにもかかわらず、505万もの繰越金を残して

頂きました細田会長、理事、委員長の皆様に感謝申し上
げます。
　より効果的に実のある会計業務・監査業務にするため
に電算化するのが有効だと思います。ぜひ、今年度でご
検討頂けたらと思っています。１年間ありがとうござい
ました。

坂田秀昭出席委員長　出席報告
　出席報告を致します。月平均の出席率は約80％
で、最終月は76％で大差なく平均並みの変動で
した。ちなみに最高は９月７日の50周年行事で
94％、最低は１月15日の異動例会の64％となっ
ております。また、ここ数年に比べホームクラ

ブ100％達成率がかなり減っているようで、その分が皆
出席100％に回っているようです。今年度もスタートし
て３週目ですが、これから先も皆様に出席をお願い申し
上げまして、報告を終わらせて頂きます。皆様１年間あ
りがとうございました。



細田　光人会員
前年度会長として決算報告と出席報告を無事終える事が出来て。
又、ホームクラブ100％表彰をいただき。
山口　清悦会員
前年度幹事最後の仕事が終って。又、皆出席100％表彰を頂いて。
鈴木　英光会員
会計報告を無事終えて、一年間協力をいただき有り難うござ
います。
坂本　和繁会員
監査をさせて頂いて。08～09年度役員の皆様大変ご苦労様でした。
川口　義弘会員
皆出席100％表彰を頂いて。谷口板金謝恩コンペで特別賞があ
たって。
西田　浩二会員
ホームクラブ100％表彰を受けて。
鈴木　英也会員
ホームクラブ100％表彰を受けて。
佐藤　佳朗会員
皆出席100％表彰を受けて。
岡本　　皓会員
皆出席100％表彰を受けて。
鈴木　忠男会員
皆出席100％表彰を受けて。
中島　誠一会員
皆出席100％表彰を受けて。
篠島　　弘会員
皆出席100％表彰を受けて。
田中　幹雄会員
皆出席100％表彰を受けて。
中島　　健会員
皆出席100％表彰を受けて。
竹田　行宏会員
皆出席100％表彰を受けて。
伊藤　和男会員
皆出席100％表彰を受けて。
山本　　毅会員
皆出席100％表彰を受けて。
宇山　昌宏会員
皆出席100％表彰を受けて。
小山　　進会員
皆出席100％表彰を受けて。
高山　訓正会員
皆出席100％表彰を受けて。
深澤　和範会員
皆出席100％表彰を受けて。
成本　治郎会員
皆出席100％表彰を受けて。
近藤　正孝会員
皆出席100％表彰を受けて。
松橋　和博会員
皆出席100％表彰を受けて。
佐藤　克己会員
皆出席100％表彰を受けて。
山口　惠子会員
皆出席100％表彰を受けて。今年も頑張ります！
上田　秀司会員
皆出席100％表彰を受けて。
五十嵐達明会員
皆出席100％表彰を受けて。
谷口　正樹会員
うちの会社のコンペに、多くのメンバーのご参加を頂き有り
難うございました。
鷲尾　昌法会員
会員卓話をさせていただき!!
中垣　陽一会員
委員長挨拶に出席出来ず、申し訳ありません。
向井　辰己会員
代読させていただいて。
白田　富久会員
出席委員長就任の挨拶をさせていただいて。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸホームクラブ100％表彰者～鈴木英也会員・西田浩二会
員・細田光人会員…３名
皆出席100％表彰者～五十嵐・泉・伊藤和男・伊藤広志・上
田・宇山・岡本・奥野・川口・川原・神部・小山・近藤・今野・
坂田・佐伯・佐藤克己・佐藤佳朗・篠島・鈴木忠男・鈴木英
光・高山・竹田行宏・田中・中垣・中川・中島健・中島誠一・
中谷・成本・西村・深澤・福井・藤井照也・松橋・松原・三品・
向井・栁義文・山口清悦・山口恵子・山根・山本毅・山崎・渡
邊恭久・・・45名

《出席表彰》

《会員卓話》

鈴木英也地区財務委員長
　前回は渡邊ガバナーと公式訪問に出ていま
したので、欠席いたしました。地区の財政が非
常にひっぱくしているような状態ですので、ク
ラブのお金も地区のお金も倹約して頂きまし
て、１人あたり１人程度でかまいませんので会

員集めに奔走して頂きたいと思います。お金が足りなく
なることが目に見えていますので、皆さんご協力のほど
よろしくお願いいたします。

鷲尾会員
学校の現状についてお話いたします。昨年学校
訪問した際、まず疑問を感じたのは授業の進め
方に優劣のある先生達の研修方法です。今年は
各学校全ての先生が授業を公開し、勉強し合う
という体制になっていました。今日は第三小に

伺ったのですが、専用の掲示板にこういった授業をしま
したと先生自ら発表し、良いところを他の先生が授業に
取り入れるそうです。先生たちは切磋琢磨して授業をし、
小学校はどの学校も学力向上に力を入れている状況で
す。中学校にはまだ１校しかお邪魔していませんが、感
じたのはぬるま湯にいるなということです。授業にして
も部活にしても、改善していかなくてはならないように
思います。
もう一点、各小学校でお話させて頂いているのは「地域
が学校に参加し、地域の財産を学校の教育で活かしてほ
しい」ということで、先生方に専門の教科を活かし地域
に発信して頂くことで、就学前のお子さんを持つPTAに
授業内容を知って頂くとか、剣道の達人の先生をみんな
の前で公開するとか様々な形で発信して頂きたいと思
います。
最後にもう一点、これは財政的な問題ですが学校自体の
傷みが激しく子供たちの環境としてはかわいそうに思
いました。学校の修復をボランティアでしてくださいま
した末廣屋電機さんのように、我々にも学校現場におい
てできることがまだあるのかもしれないと感じました。

中島健地区大会幹事
　ロータリーの友の地区委員をさせて頂いて
おります。ロータリーの友は、なかなか皆さん
に中身を読んで頂けていないようですので少
しでも多くの方に読んで頂けるように地区の
情報を発信していくという役目です。月１回

ロータリーの友もレポートを書いたり、地区の様々な情
報を送ったりと大変な仕事です。本年は渡邊ガバナー輩
出年度ですので、１年間頑張っていきたいと思っており
ます。地区大会も、日にちが少なくなってきました。是非
積極的に部会を開いて、地区大会を成功させるように行
動をして頂きたいと思います。

中垣陽一会員選考委員長代理向井副委員長
　川口丸出航の委員長挨拶の日に出席できず、
誠に申し訳ございません。今年１年与えられた
職責を誠意を持って果たす所存でありますの
で、よろしくお願い致します。

白田出席委員長
　今年度1年間出席委員長を務めさせて頂きま
す。精一杯頑張りますのでよろしくお願いしま
す。

坂本地区幹事
　地区幹事ということで何をしたらよいのか
まだわかっていないような状況ですが、ガバナー
の足を引っ張らないように頑張りたいと思い
ますので、よろしくお願いいたします。

《出向役員･委員長就任挨拶》


